## ► Initiative. Un accueil pour handicapés

L'Adapt (Association pour l'insertion sociale et professionnelle des personnes handicapées) et l'ACO (Automobile club de l'Ouest) reconduisent pour la quatrième année le dispositif « Handi-accueil ».

L'accueil des personnes à mobilité réduite sur le week-end des 24 Heures du Mans est une chose prise au sérieuse par l'ACO qui, pour la quatrième année, s'attache le service de l'Adapt.

Concrètement, une équipe de seize personnes sera à disposition des personnes handicapées au niveau de l'entrée principale. « L'idée, c'est que les gens arrivent et qu'ils n'aient pas à chercher », confie François Leroux, animateur socioéducatif de l'Adapt. « On dit aux gens où se garer. S'ils n'ont pas leur pass, on va le chercher pour eux. On leur explique aussi à quelles tribunes ils ont droit, et on les accompagne s'ils le souhaitent. S'ils sont accompagnés, on les laisse tranquilles bien entendu ».

Ce dispositif soutenu également par les Scouts, se bonifie par rapport aux années précédentes. « Cette année, on fait aussi de l'accompagnement pour les concerts des 24 Heures, avec un emplacement réservé. Nous ferons également un accompagnement sur la



Une centaine de personnes ont profité du dispositif l'an passé.

piste après l'arrivée. On donnera rendez-vous aux gens dix minutes avant l'arrivée. La sécurité nous laissera rentrer dans un endroit protégé pour éviter les bousculades ».

Bref, un accompagnement qui doit permettre de voir les 24 Heures dans les mêmes conditions qu'un spectateur valide. Un dispositif poussé que l'Adapt entend proposer à l'avenir dans d'autres manifestations et notamment les festivals à partir de l'année prochaine

Jean-François BARO
Contact : leroux.francois@ladar

#1